



## Optimierung der Radwegesituation Gaußplatz

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte stellen gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung für die Bezirksvertretung in der Bezirksvertretungssitzung am 16.02.2022 folgenden

### ANTRAG

Die Bezirksvertretung Brigitteau ersucht die zuständigen Dienststellen des Magistrats der Stadt Wien, Möglichkeiten zur Optimierung des Radwegenetzes am Gaußplatz zu überprüfen. Insbesondere sollen hierbei überprüft werden: Der Anschluss des Radweges Würtemberggasse an den Radweg Wasnergasse, sowie die Anbindungen der Jägerstraße und Klosterneuburgerstraße mittels eigenständigem Radweg am Gaußplatz.

#### Begründung

Der Gaußplatz ist für den Radverkehr einer der Verkehrsknotenpunkte in der Brigitteau. Dort treffen die Radwege Wasnergasse, Obere Augartenstraße und Würtemberggasse aufeinander. Letzterer ist allerdings nicht direkt angeschlossen und führt über eine Nebenfahrbahn rund um den Gaußplatz zu den beiden anderen Radwegen. Auf Grund der Umwegssituation und der Unterbrechung der markierten Radroute sind die Verhältnisse nicht nur unklar, sondern führen auch zu kreativen Lösungen seitens der VerkehrsteilnehmerInnen.

Eine Möglichkeit diese Situation zu verändern, wäre die Führung eines markierten Radwegs durch die Parkanlage Gaußplatz und in weiterer Folge die Nutzung des sehr breiten, aber wenig genutzten Gehsteigbereichs zwischen Parkanlage und der Fahrbahn des Kreisverkehrs.

Um das effiziente Radwegenetz in der Brigitteau zu verbessern, soll ebenfalls überprüft werden, inwiefern eine neue Radfahreinrichtung auch die beiden Straßeneinmündungen Jägerstraße und Klosterneuburgerstraße anbinden kann.

Um Zuweisung zur Verkehrskommission wird gebeten.